

En Panamá infección hospitalaria daña embarazadas



La Habana, 22 feb (RHC) Al menos unas 30 embarazadas, de las cuales a ocho les extirparon el útero, fueron afectadas por un insólito brote de infecciones posquirúrgicas registrado el 8 de febrero en la Caja del Seguro Social (CSS).

Aunque todavía se desconocen las causas del incidente, autoridades de este complejo hospitalario panameño informaron hoy que el mismo ya está controlado, como resultado de las medidas de vigilancia epidemiológica que desarrolla la institución pública.

Entre ellas sobresalen aquellas dirigidas al control del ambiente, personal de salud y pacientes, por lo que no se registran defunciones asociadas a esta infección en las mujeres sometidas a cesárea o en los recién nacidos, aclaró la CSS en una nota de prensa.

También trascendió que los directivos del centro asistencial continúan las investigaciones a raíz de este extraño caso, suscitado hace varias semanas entre pacientes de ginecología.

Según la CSS 'los microorganismos aislados en las infecciones son propios del tracto genitourinario y de la piel del área inguinal, todos sensibles y con buenas respuestas a los antibióticos'.

Datos oficiales revelan que al menos 100 cesárea por mes realiza este hospital, en tanto el promedio de infecciones al año oscila entre cinco y seis, de ahí que este comportamiento sea considerado inusual.

Fuente:PL

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/155832-en-panama-infeccion-hospitalaria-dana-embarazadas>



Radio Habana Cuba